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Travel Paris

Text: Agnès Zamboni

Hotel - Restaurant - Boutique
Le Roch Hôtel & Spa
Le Vendôme
Ogata

Haute couture
La Galerie Dior

LE ROCH HÔTEL & SPA - leroch-hotel.com
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D errière sa façade historique des années 1880, dessinée 

par l’architecte star de La Belle Epoque, Claude David, 

la célèbre brasserie de l'hôtel Le Vendôme, Le Lyon d’Or, garde en 

mémoire sa vie passée, en traces discrètes et présentes. L’âme 

de ce lieu, situé tout près de l’Opéra Garnier, a été réanimée par 

Fabien Roque de l’Agence Roque Intérieurs et l’atelier Cos. Il a fait 

appel à l’artiste peintre Marc Dannaud pour faire renaître ce lieu 

mythique, avec des toiles conjuguant la cendre et la feuille d’or. 

Là où luxe et design se rencontrent, s’invitent le marbre blanc 

ourlé de laiton d’or, la noblesse des parquets et le confort des 

moquettes douillettes et chinées, soulignées de peinture dorée. 

Ce joyau historique s’est enrichi d’un bar, d’un espace détente et 

remise en forme, d’un spa, d’une piscine... Les espaces verts ont 

été façonnés par les Jardins Gally. 

Behind its historic 1880s façade, designed by the star 

architect of  the Belle Epoque period, Claude David, the reputed 

Le Lyon d’Or brasserie evokes its past life through discreet yet 

unmistakeable references. The soul of  this institution of  the 

Opéra Garnier district has been resurrected by Fabien Roque 

of  the Agence Roque Intérieurs and the Atelier Cos. He brought 

in the visual artist Marc Dannaud to give a new lease of  life to 

this legendary establishment in the form of  canvases combining 

ash and gold leaf. Luxury rubs shoulder with design in the white 

marble fringed with gold brass, the nobility of  the parquet floors 

and the comfort of  the plush pile carpets, highlighted with gold 

paint. This historic jewel now even boasts a bar, a relaxation and 

fitness area, a spa and a swimming pool... The landscaping was 

entrusted to Jardins Gally. 

Hotel Le Vendôme, 
gold without the bling and stunning 

views over the Paris rooftops
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À deux pas de la Place Vendôme, l’hôtel Le Roch se définit comme une maison 

de famille 5 étoiles. Il met en valeur le bleu profond qui a fait la réputation 

de sa décoratrice. Les chambres conjuguent couleurs tendres et intenses, 

s’accompagnent d’un bar ouvert sur un patio végétalisé, d’un restaurant et d’une 

terrasse arborée. À la fois élégant et surprenant dans ses mariages de matières, 

l’espace est coiffé par des plafonds aux faux airs de club anglais. L’esprit classique 

décalé s’exprime à travers les boiseries murales, référence aux appartements 

parisiens, retravaillées avec des jeux de cadres contrastés, la mosaïque en bois 

exotique du lobby, la moquette imprimée ou la bibliothèque ponctuée par une 

cheminée en pierre de lave, matériau aussi présent dans la piscine et le spa.

A stone's throw from Place Vendôme, the Le Roch is a hotel with the air of  a 

5-star family home. The deep blue that has become the hallmark of  its designer 

is ubiquitous. The rooms alternate between soft and intense colours, while the 

amenities include a bar opening onto the green oasis of  the patio, a restaurant 

and a tree-filled terrace. Elegant yet surprising in its combination of  materials, 

the gaze is drawn to the ceilings straight out of  a British gentlemen’s club. The 

offbeat classical spirit comes through in the wood panelling on the walls, a nod to 

chic Parisian apartments but reworked with contrasting frames, the lobby’s exotic 

wood mosaic, the printed carpet or the library featuring a lava stone fireplace, a 

material also found in the swimming pool and the spa.

Hotel Le Roch, 
the velvet touch of designer Sarah Lavoine

LE ROCH HÔTEL & SPA - leroch-hotel.com
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D ans un ancien hôtel particulier, ce temple de l’esthétique 

japonaise propose une immersion dans l’esprit contemporain 

de l’architecte Shinichiro Ogata qui l’a conçu et ne cesse de l’enrichir 

avec sa philosophie sans faille. Outre 2 boutiques dédiées à l’art de 

recevoir (thé et pâtisserie), le restaurant, le bar à cocktails et la galerie, 

un espace est désormais dédié à l’art des fragrances. Kaori (signifiant 

arôme ou odeur) nous plonge dans l’univers de l’encens et de la maison 

ancestrale Shoyeido. Dans ce lieu unique, où l’art de vivre nippon 

exprime une nouvelle sensibilité du quotidien, les traditions millénaires 

rencontrent la modernité, fondée sur 5 paliers : le thé, la cuisine, 

l’artisanat, l’hospitalité et la culture.

In a former town house, this temple of  Japanese aesthetics immerses 

visitors in the contemporary spirit of  Shinichiro Ogata, the architect 

who designed it and continues to enrich it with his flawless philosophy. 

In addition to two boutiques dedicated to the art of  entertaining (tea 

and pastries), the restaurant, the cocktail bar and the gallery, a space 

is now dedicated to the art of  fragrances. Kaori (meaning aroma or 

smell) plunges us into the world of  incense and the ancestral house 

of  Shoyeido. In this unique environment, where the Japanese art of  

living expresses a new approach to our day-to-day life, thousand-year-

old traditions meet modernity, underpinned by 5 pillars: tea, cuisine, 

craftsmanship, hospitality and culture.

OGATA - ogata.com

The Ogata experience now in the Marais

Le bleu paon et céleste, le vert émeraude, en touches contrastées, 

réveillent une toile de fond de blancs nuancés, de gris et beiges, 

réunis par l’harmonie des matières texturées et tramées. Une palette 

de teintes élégantes ravive le lustre de cette ancienne auberge, dotée 

autrefois d’un cabaret. Le mobilier, les luminaires et les accessoires, 

conçus sur mesure, ajoutent un grain de folie à cet établissement 

5 étoiles qui « redonne vie à une époque oubliée ». Le Vendôme, avec 

sa volupté tranquille, ses espaces lumineux et ses nouveaux codes du 

luxe, deviendra, peut-être, un symbole de modernité prenant racine 

dans les fastes d’hier.

The peacock and celestial blue, the emerald green, in contrasting 

touches, add verve to a backdrop of  different hues of  whites, 

greys and beiges, brought together by the harmony of  textured 

and woven materials. A palette of  elegant shades restore this 

former inn to its former glory when it housed a cabaret. The 

custom-designed furniture, lighting and accessories give a streak 

of  craziness to this 5-star establishment that “revives a forgotten 

era”. The Vendôme, with its serene voluptuousness, luminous 

spaces and new codes of  luxury, could very well become a symbol 

of  modernity rooted in the splendour of  yesteryear. 
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LE VENDÔME -  maison-albar-hotels-le-vendome.com

LE VENDÔME, Brasserie Le Lyon d’Or - maison-albar-hotels-le-vendome.com
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Appelez-nous au 02/899 84 00(du lundi au vendredi de 9h à 17h30)
Envoyez-nous un mail à info@rivagesdumonde.be ou contactez votre agence de voyage • www.rivagesdumonde.be

Oman MASCATE

AL SUWAIQ 

SOHAR

KUMZAR

FJORDS DE MUSANDAM

Péninsule de 
Musandam

KHASAB

SAWADI SANDS 

ÎLES DAYMANIYAT

Golfe persique

Golfe 
d’Oman

Oman

MASCATE













JEBEL EL HARIM

HAZM

NAKHAL

NIZWA

BAHLA / JIBRIN

JEBEL AL AKHDAR 

BUKHA 



WADI HIBI

LIWA

Mer 
d’Arabie

Dates de départ : 
9 jours / 7 nuits

janvier et mars 2023

Bateau :  
Elysium, seulement 48 passagers 

Les points forts :  
Croisière 100% francophone 

Des découvertes culturelles 
et une immersion au cœur des plus 
beaux paysages du sultanat d’Oman

Mascate, les � ords de Musandam, Khasab et la 
réserve naturelle des îles Daymaniyat 

Prix pp àpd:  3.990 €
(vols, transferts, pension complète, visites, ...)

Croisière

Yachting en Oman

S a galerie musée rend hommage à la haute couture, 

grâce au talent de scénographe de Nathalie Crinière. Son 

restaurant et sa pâtisserie célèbrent l’ar t de la gourmandise, 

avec la collaboration de l’architecte Peter Marino. Le monde de 

Dior se raconte à travers ses documents d’archives et ses pièces 

d’exception comme le modèle Soirée Brillante ou le flacon de 

parfum Miss Dior. Ses sources d’inspiration et affinités artistiques 

complètent l’évocation poétique. 

This gallery museum pays tribute to haute couture, captured 

by the scenographic talent of  Nathalie Crinière. Its restaurant 

and patisserie celebrate the ar t of  gourmet food, with the 

collaboration of  architect Peter Marino. The world of  Dior is 

told through its archive documents and exceptional pieces such 

as the Soirée Brillante model or the Miss Dior perfume bottle. 

The designer’s sources of  inspiration and ar tistic affinities round 

off  the poetic evocation.

Haute couture 
30 avenue Montaigne, the Diorama dream
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Autumn ’22

ART JAPONAIS
La céramique 

contemporaine

Îles & architecture
Paros

Porto Cervo
Syracuse

Formentera
Palma

Ibiza

Heat
Kitchen
Bedroom
Carpet
Lighting

9 771780 792003
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